

デイ・ライトで知らせよう・・・

自分の車の存在 事故防止

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

---

## 深川 自転車~~で~~横断中の高齢男性、はねられ重傷

運転していた67歳の女性を現行犯逮捕

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/17(火) 16:20

17日午前11時15分ごろ、深川市一已町一已の国道233号線で、自転車で道路を渡ろうとした高齢の男性が、右から来た軽乗用車にはねられ重傷です。警察は軽乗用車を運転していた女性容疑者（67）を現行犯逮捕しました

---

## 夜6時 前方不注意 信号や横断歩道のない場所

高齢男性が乗用車にはねられ死亡

運転席に落ちたボールペンを拾おうとして・・・「わき見」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/18(水) 3:04

17日午後6時20分ごろ、鹿児島県で、道路を横断していた男性（81）が、乗用車にはねられ死亡しました。現場は、信号機や横断歩道のない片側1車線の見通しの良い直線道路で、乗用車を運転していた男性（49）は、調べに対し「運転席に落ちたボールペンを拾おうとした。顔をあげたら男性が目の前にいてはねてしまった」と話しているということです。事故があったのは、死亡した男性の自宅の前の市道で、事故直後、男性は「ごみを捨てに行こうとしていた」と話していたということです。

---

## 「酒は抜けたと思った」

19歳自衛官を酒気帯び運転で逮捕

◇「残酒」・・・「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/9/15(日) 10:09

警察は、14日午前10時40分ごろ、酒気帯び運転の容疑で自衛官の少年（19）を逮捕した。「きのう酒を飲んだ。酒は抜けたと思った」と容疑を否認している。警察によると、少年は市内の飲食店で友人らと酒を飲んだ後、郊外にある基地向けに走っており、基地に帰る途中だったとみている。車は他人名義だった。